

¡ENCONTRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!



Código:
7283

\$ 3,580,000.00 MXN

¡ENCONTRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!

Departamento en Akumal, Tulum

Calle: Carretera Federal Cancún - Tulum **Col:** Playa del Carmen, Solidaridad, Quintana Roo

COMENTARIOS DEL VENDEDOR

Departamento con 2 terrazas, en residencial con acceso al mar, amueblado, vistas verdes, internet de alta velocidad, en venta Sirenis en Bahía Akumal, Tulum. Condominio con vistas verdes en toda la casa, gracias a ventanas amplias que adornan las paredes de este departamento y te hacen sentir como si vivieras en medio de los árboles en la comodidad de un departamento de lujo. Edificio pequeño de 24 departamentos en 2 edificios. Departamento en segundo piso, completamente amueblado, listo para mudarte. VISTAS VERDES Y CHANGOS Definitivamente lo mejor que tiene este condominio son las vistas, admira áreas verdes y la alberca, en este residencial, se pueden ver monos jugando entre los árboles que rodean el edificio. ACCESO AL MAR Este departamento se encuentra dentro de un residencial privado con acceso al mar, son pocos los residenciales con esta característica en Tulum, en la comunidad "Sirenis", tienes acceso a la playa en un ambiente tranquilo y seguro. Además los residentes de Sirenis, tienen acceso con descuento al day pass del Hotel que se encuentra dentro del residencial, disfruta todo el día de bebidas, comida y entretenimiento a pasos de tu residencia. 2 TERRAZAS Amplia terraza que se conecta a la sala, ideal para disfrutar un estilo de vida interior-exterior. Segunda terraza en la recámara principal. Ambas terrazas tienen vistas a la alberca y áreas verdes. Equipadas con malla de protección para los insectos, podrás disfrutar todo el día del exterior sin preocuparte por los mosquitos. LOCK OFF Departamento en venta con sistema lock off, que te permite rentar una habitación y usar la otra sin perder privacidad o rentar las dos habitaciones por separado. COCINA Prepara las recetas más deliciosas en esta cocina integral que sería la envidia de cualquier cocinero, con electrodomésticos de acero inoxidable gabinetes hechos a medida, y cubierta de granito, disfruta su diseño abierto con barra desayunadora, que te permite convivir con tus seres queridos mientras preparan sus platillos favoritos. CARACTERÍSTICAS DESTACADAS DEL DEPARTAMENTO Departamento luminoso con grandes ventanas que permiten que cada uno de los espacios más importantes tenga una entrada de luz natural y ventilación cruzada. Sala con ventana de pared completa y acceso a la terraza o que se abre para crear un espacio más grande ideal para el entretenimiento de tus invitados o tener un estilo de vida interior-exterior. Relájate en el jacuzzi con vista a la selva. Estacionamiento privado. Buena conexión a internet. Área de lavandería. AMENIDADES En medio de las dos torres encuentras una alberca, jacuzzi y hermoso jardín, sillas para asolearse y área social con asador. El lugar perfecto para disfrutar con la familia y amigos. Seguridad 24 horas. UBICACION, BAHIA AKUMAL Departamento ubicado en residencial privado con acceso a la playa (El acceso a la playa es una amenidad muy única y difícil de tener en Tulum). Sirenis en Bahía Akumal, a 30 minutos de Tulum y Playa del Carmen. Bahía Akumal es famosa por que puedes ver tortugas haciendo snorkel. Vive rodeado de naturaleza, en un ambiente tranquilo y seguro al mismo tiempo cerca de la energía y el entretenimiento de Tulum y Playa del Carmen. Si quieres visitar este departamento y saber más sobre el mercado inmobiliario en el residencial Sirenis, contáctanos, será un placer asesorarte en tu nueva inversión en Tulum.

 2  2   101.00  1 

DATOS DEL VENDEDOR

Nombre: Selva & Co Realty

Teléfono: 9848077265

¡ENCONTRAMOS EL LUGAR PERFECTO PARA TI!

